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1 Coríntios 14:8 
Porque, se a trombeta der sonido incerto, quem se preparará para a batalha? 
 
Certa vez Jesus disse que a boca fala daquilo que o nosso coração está cheio, querendo 
dizer com isso que nossas palavras e ações vão refletir o que nós cremos, sentimos e 
pensamos. Portanto nós somente poderemos refletir de volta aquilo que já se encontra 
em nós, seja oriundo de um espírito falso ou verdadeiro. A influência que alguém irá 
receber depende da natureza de cada um, que corresponderá ao mundo que pertence, 
seja ele celestial ou o mundo terreno. Alguém pode até tentar enganar a si mesmo 
tentando refletir o que não está em si, mas cedo ou tarde sua natureza irá lhe denunciar. 
Porém um filho ou uma filha de Deus não pode ecoar nada a não ser aquilo que vem de 
Deus, porque sua natureza é de cima. Como eles são genes da Sua Palavra, eles só 
podem produzir ou refletir a própria Palavra que os gerou e da qual eles são herdeiros. 
 
Deus tem separado um povo que não se corrompa com o mundo, mas que ao invés 
disso, seja um reflexo da natureza divina de Cristo. O apóstolo Pedro disse que para os 
eleitos, o Senhor já tem concedido tudo aquilo que diz respeito ao tipo de vida que os 
filhos de Deus necessitam viver. 
 
2 Pedro 1:3-4 
Visto como o Seu divino poder nos deu tudo o que diz respeito à vida e piedade, (tudo 
que precisamos receber de Deus para vivermos uma vida honesta, justa, próspera e 
santa já foi dado a nós)pelo conhecimento Daquele que nos chamou pela Sua glória e 
virtude; pelas quais Ele nos tem dado grandíssimas e preciosas promessas, (Será que 
Aquele que nos fez promessas desistiria agora de cumpri-las?)para que por elas fiqueis 
participantes da natureza divina, (para refletirmos o que Deus é, uma vez que somos 
genes de Sua Palavra) havendo escapado da corrupção, que pela concupiscência há no 
mundo.  
 
Nós fomos predestinados para estarmos misturados com Deus, a fim de sermos um com 
Ele, desfrutando da Sua mesma natureza divina. 
 
Como Poderei Vencer? (25/08/1963) § 4 
Senhor, nós queríamos pedir paraque Tu saias entre as pessoas e procurasse aquela 
semente predestinada lá fora, Senhor, e trouxesse de alguma maneira, de alguma 
forma, que a Luz caia no caminho, Senhor. Pois nós cremos que a hora está ficando 
tarde, o sol está afundando rapidamente no oeste, então logo estará aquele ―O tempo não 
será mais‖. O Tempo e a Eternidade se misturarão quando Deus e Seu povo se 
misturarem. E oramos, Deus, para que, naquele momento, sejamos contados entre 
aqueles que serão misturados a Cristo, (essa mistura já está acontecendo) que se 
chama Sua Noiva. 
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Para isso, Deus tem nos enviado o Seu Espírito Santo. É verdade que este mesmo 
Espírito seria derramado sobre toda carne, sejam eleitos ou não, mas para os 
predestinados, foi prometido que Deus enviaria o Seu poder, tanto para a igreja quanto 
parao ministério, a fim de que a Noiva de Cristo possa ser uma testemunha viva de Sua 
Palavra e ser chamada pelo Seu Nome. 
 
A Ceia das Bodas (04/10/1956) § 65 
Agora, o corpo físico de Jesus está assentado à destra da majestade de Deus nas alturas 
como oferta pelo pecado. E então o Seu Espírito que estava naquele corpo voltou para os 
predestinados e ofícios pré-ordenados da igreja, para que você toque Deus da mesma 
forma através desses corpos, que não são em si mesmos, não são dignos, claro que não. 
 
Se estamos aqui para estarmos unidos a Ele é porque já estávamos em Seus 
pensamentos desde antes da fundação do mundo. 
 
A Obra-Prima de Deus Identificada (05/12/1964) § 52 
Lembre-se, há somente uma forma de Vida Eterna, e nossos…até mesmo o nosso nome 
e os nossos pensamentos estavam com Deus antes que houvesse a fundação do 
mundo. Porque agora nós possuímos Vida Eterna. E para sermos isso, nós temos de ser 
uma parte de Deus. De modo que teríamos de estar esse tanto em Seus pensamentos, 
porque temos Vida Eterna, e fomos predestinados para esta vida. ―E nosso nome foi 
posto no Livro da Vida do Cordeiro antes da fundação do mundo,‖ conforme Apocalipse. 
Agora, que Deus nos teve em Seu pensamento, então temos Vida Eterna, porque então 
Ele nos falou, e viemos à existência. E uma palavra é apenas um pensamento 
manifestado. Deus nos teve, no princípio, em Seus pensamentos. 
 
Isso porque somos atributos dos Seus pensamentos. Foi por essa razão que com tanta 
segurança o apóstolo Paulo afirmou que nada poderá impedir a Igreja de Cristo de obter 
todas as suas promessas. Não há acusação ou tentação que possa anular as promessas 
de Deus. 
 
Romanos 8:33-39 
Quem intentará acusação contra os escolhidos de Deus? É Deus quem os justifica. Quem 
é que condena? Pois é Cristo Quem morreu, ou antes Quem ressuscitou dentre os 
mortos, O qual está à direita de Deus, e também intercede por nós. Quem nos separará 
do amor de Cristo? A tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a fome, ou a nudez, 
ou o perigo, ou a espada? (Pode alguns desses problemas provar que o amor de Deus 
por nós acabou? Podem estas coisas serem mais fortes do que Deus?)Como está escrito: 
Por amor de Ti somos entregues à morte todo o dia; (Não se trata aqui apenas de morte 
física. Matam também nossa influência e reputação; somos excluídos de companheirismo; 
às vezes somos mortos pelo desprezo de nossos próprios familiares, etc.)Somos 
reputados como ovelhas para o matadouro. Mas em todas estas coisas somos mais do 
que vencedores, por Aquele que nos amou. Porque estou certo de que, nem a morte, nem 
a vida, nem os anjos, nem os principados, nem as potestades, nem o presente, nem o 
porvir, nem a altura, nem a profundidade, nem alguma outra criatura nos poderá separar 
do amor de Deus, que está em Cristo Jesus nosso Senhor.  
 
Então todos os diabos do inferno não poderão frustrar o nosso companheirismo com 
Deus. E a prova da nossa eleição não é o que nós conseguimos fazer por nós mesmos, 
mas o que Deus faz por nós. 
 
O Livro da Vida do Cordeiro (03/06/1956) §§ 164-165 
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Pois, o Evangelho é entregue. São as Boas Novas. E, esta manhã, o Espírito Santo, 
através da Palavra, está lhe trazendo as Boas Novas de que: ―Desde antes da fundação 
do mundo Deus escreveu o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro.‖ Todos os diabos 
do inferno não conseguiriam apagá-lo daí. A Palavra de Deus já disse isso. É certeza 
acontecer, o tanto quanto Deus escreveu isso lá antes da fundação do mundo! Amém. 
Quão glorioso é o nosso Pai celestial, em Seu amor e misericórdia infinitos, em fazer isso 
por nós! Disse: ―Sede vós pois perfeitos, como é perfeito o vosso Pai celestial.‖ Como 
você pode ser? Considerando que não é a minha perfeição, não é a sua perfeição. É a 
perfeição Dele, da Sua Palavra; que Ele o escolheu, e você não O escolheu. E Ele o 
trouxe em Cristo. E você está seguro com Jesus Cristo, e tão perfeito quanto Cristo era 
diante de Deus. Pois, você não está em pé por si próprio. Você está em pé Nele, (É 
Ele em nós que nos torna perfeitos) com uma coisa: ―Creio em Deus.‖ Amém. 
 
A razão disso é porque o que nos permite permanecer de pé é o fato de termos passado 
pelo novo nascimento, e isso não acontece por um esforço de nossa parte, mas 
simplesmente porque éramos semente predestinada de Deus e por isso, estávamos 
destinados a ter essa experiência. No entanto, aqueles que não são semente não podem 
ser renascidos. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 129, 130 
Nós não nos tornamos semente pelo renascimento, nós éramos semente e portanto 
renascemos porque somente os eleitos podem renascer. A razão pela qual pudemos 
ser vivificados é porque éramos semente. No que não é semente não há nada para 
vivificar. ―As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz (Palavra), e elas Me seguem.‖ Você 
sempre foi uma ovelha. Você nunca foi um porco ou um cachorro transformado numa 
ovelha. Isso é impossível porque cada espécie de vida produz a mesma espécie e não há 
mudança na espécie. Assim como estávamos nos pensamentos de Deus e então fomos 
expressos na carne, tinha que chegar um dia quando ouviríamos a Sua voz (a Palavra), e 
ao ouvir essa voz tomamos consciência de nosso Pai nos chamando, e reconhecemos 
que somos os filhos de Deus. Ouvimos Sua voz e clamamos como fez o filho pródigo: 
―Salva-me, ó meu Pai. Estou retornando a Ti.‖(...)Ele não nos fez filhos, porque já éramos 
filhos, mas Ele nos estabeleceu como filhos. 
 

O Fruto da Estação 
 
Então aqueles que foram eleitos certamente produzirão os frutos certos na estação certa. 
 
Salmo 1:1-4 

Bem-aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos ímpios, nem se detém 
no caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escarnecedores. Antes tem o 
seu prazer na lei do Senhor, e na sua lei medita de dia e de noite. Pois será como a 
árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no seu tempo. 
 
Sabemos que para cada estação há um tipo diferente de fruto. E os frutos que a semente 
predestinada de Deus tem que produzir neste dia terão que ser conforme o tempo ou a 
estação em que ela está vivendo. Sabemos também que Jesus disse que quando uma 
árvore não dá frutos ela é cortada e jogada fora. 
 

Mateus 7:16-20 

Por seus frutos os conhecereis. Porventura colhem-se uvas dos espinheiros, ou figos dos 
abrolhos? Assim, toda a árvore boa produz bons frutos, e toda a árvore má produz frutos 
maus. Não pode a árvore boa dar maus frutos; nem a árvore má dar frutos bons. Toda a 
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árvore que não dá bom fruto corta-se e lança-se no fogo. Portanto, pelos seus frutos os 
conhecereis. 
 

Então se alguém põe a sua fé na doutrina de uma era passada ele não vai frutificar, 
porque você é aquilo que você pensa e fala, e o tipo de doutrina que você crê evidenciará 
quem você é, e se alguém tentar produzir frutos de uma estação que já passou ele 
mostrará que não tem o Espírito Santo, porque o irmão Branham disse que a evidência do 
Espírito é ouvir, receber e confessar a mensagem da sua estação, da sua era, e do seu 
dia. 
 

Os Dois Grandes Problemas de Todas as Eras 
 
Portanto este tem sido o primeiro grande dilema enfrentado pelasemente predestinadaem 
todas as eras, que é de se firmar no ensino correto da Palavra. O segundo problema que 
muitos enfrentam é de fugir da armadilha de tentar organizar a Palavra do seu dia. Então 
se o diabo não conseguir evitar do eleito encontrar a verdadeira doutrina, ele tentará pelo 
menos convencê-lo a organizá-la. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido por Deus (28/11/1965) §§ 91-92 
Agora, os pentecostais. Aquele irmão, um…Creio que seu…ele era cego de um olho, um 
irmão de cor que realmente deu início à mensagem pentecostal na Califórnia, a velha Rua 
Azusa. (William Seymour) Ele foi alvo de riso, porque era negro. Foi ridicularizado, mas 
trouxe uma mensagem para aquela era. Só um corpo franzino, um sujeito que mal sabia 
assinar o próprio nome, mas o Senhor lhe tinha revelado que esta era a era para a 
restauração desses dons, e eles vieram. Não importa o que disseram, isto veio. Todavia 
todos entraram na atmosfera disto, (A semente predestinada estava crendo e 
receberam o que estava prometido para aquele dia) e viram que era aquela era, e viram 
Deus vindicando que essas pessoas podiam falar em línguas, e assim por diante, e isto 
aconteceu. Entretanto quando ele foi e definiu que ―esta é a única evidência,‖ isso matou 
a coisa. (Satanás não conseguiu impedir os eleitos de receberem os dons que foram 
prometidos para esse tempo, mas em contrapartida, conseguiu convencer os pentecostais 
de organizar o que haviam recebido, colocando os seus próprios pensamentos, e isso 
tirou a vida que estava na Palavra) Está vendo? Segue adiante, veja. Isso foi a conta. 
Então começaram a separar isto, aquilo, e fazendo denominações; e que um vem numa 
nuvem, e o outro vem numa sarça. E oh, que coisa, lá se foi. É isso que as denominações 
fazem. Está vendo? Deus não é autor de denominação, porque denominação é 
Babilônia, e Ele não é o autor da confusão.  
 
Hoje a mensagem pentecostal chegou ao seu fim, pois estamos na era da Noiva com a 
abertura da Palavra. No entanto, não há absolutamente nenhum problema de nos dias em 
que vivemos agora, vermos os mesmos sinais do início dessa era pentecostal, desde que 
esses sinais não estejam aqui para vindicar a mesma mensagem dessa era, porque na 
verdade ela já alcançou o seu objetivo e acabou. Foi por essa razão que o irmão Branham 
disse que se alguém vier com sinais, mas a voz que seguir a esses sinais for de uma 
antiga escola de uma era passada, isso não poderá levar a semente predestinada ao seu 
amadurecimento, porque a voz destes sinais precisa nos levar para algo novo. 
 

A Voz do Sinal (13/03/1964) §§ 47-49 

Agora, o sinal tem uma voz. E, agora, todo sinal verdadeiramente enviado da parte de 
Deus tem uma voz, (Uma mensagem, uma doutrina) e essa voz tem que falar de acordo 
com a Palavra que é dada para esse dia, exatamente. Se a voz vem, a mesma antiga 
voz da mesma antiga…você vê um sinal, melhor, e o sinal que o homem está fazendo é a 
mesma antiga escola de pensamento, (Um sinal vindicando uma mensagem de outra 
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era)então você pode dizer aí mesmo: ―Isso não veio de Deus,‖ se continua identificando 
a mesma antiga escola de pensamento. Nunca veio. Nunca veio. Isto seria contrário ao 
programa de Deus. Tem que ser algo novo. Tem que ser algo que as pessoas não 
compreendem. Isto tem o…ou isto não seria enviado. Não tem que ser enviado, se for a 
mesma antiga escola de teologia. Tem que ser algo diferente, ainda assim tem que 
estar identificado na Palavra, que é para esse dia.  
 
Então assim como cada fruto é produzido na sua estação apropriada, cada mensagem 
tem que estar de acordo com a sua era, do contrário ela não capacitará nenhum filho de 
Deus para dar um testemunho correto da fé. 
 
2 Coríntios 14:8 
Porque, se a trombeta der sonido incerto, quem se preparará para a batalha? 
 
Se uma igreja não possui o entendimento correto da Palavra ela ficará perdida, sem rumo 
e sem direção. Mesmo que alguém seja uma semente eleita, o crente precisa do ensino 
correto a fim de poder vivificar, e muitas igrejas vivem de maneira incerta por causa do 
ensino errado que recebe. Cada um defenderá a sua própria doutrina de estimação e aí 
temos uma Babilônia de denominações. 
 
Uma Trombeta Que Dá Um Sonido Incerto (14/01/1963) § 72 [Sem tradução] 
A vida da igreja é abalada e incerta. Agora, é disso que Paulo estava falando. Vê? É aí 
que ele quis dizer: ―Se uma trombeta dá um sonido incerto‖. A vida da igreja está abalada. 
As pessoas não sabem o que fazer. Eles vão vagando de igreja em igreja, tentando 
descobrir qual tem a coisa certa; da coluna ao poste, tentando encontrar o que é certo, 
onde está a doutrina certa. E um virá ao redor, e eles podem explicá-lo, quase até o 
ponto de seu credo, está certo. E então, a primeira coisa que você sabe, eles encontram 
muita corrupção nisso, até que tentem outra igreja, para ver qual é o seu credo, doutrina. 
Oh, tudo isso, descobrimos que nosrompemos, por essas coisas, em centenas de ordens 
diferentes de igreja. Agora, não há nada contra isso. É só assim que eles podem fazer as 
outras coisas, então, que eles fazem, e tem que haver algo de bom em algum lugar. 
 
É por isso que precisamos ter muito cuidado com o tipo de doutrina em que confiamos, 
pois ela pode dar ao eleito credos no lugar da Palavra e isso fará com que se esforce por 
tentar manufaturar algo por ele mesmo. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) §§ 64-65 
Mas onde a Palavra de Deus foi semeada nos corações das pessoas, ela colherá uma 
Noiva para Cristo, tão certo como estou de pé aqui: sinais do tempo do fim.(...)Tenha 
cuidado com o tipo de semente que você está colocando no ventre de seu 
coração. Não aceite credos, aceite a Palavra. (...)A igreja está manufaturando para si 
mesma alguma coisa exatamente como Eva tentou fazer. Ela tentou obter mais luz para 
manufaturar algo. Temos feito a mesma coisa, tentando fazer algo em nós mesmos. 
Não ponha a mão nisso. Deixe Deus fazer. Tome Sua Palavra e creia Nela.  
 
Então observe que existe ao mesmo tempo uma Noiva que está sendo liderada por um 
sonido correto da Palavra para este dia, mas por outro lado, encontramos uma falsa vinha 
que ao longo das eras vem marchando em sentido contrário, com uma falsa fé que nada 
pode produzir a não ser morte. Essa igreja se apresenta como esposa do Senhor, porém 
nela foi encontrada uma falsa semente, vindo a gerar filhos espúrios e alheios à fé de 
Cristo. Porque eles não possuem o Sinal do Espírito, essa igreja não conhece a Palavra 
deste dia. Essa falsa igreja foi comparada pelo irmão Branham com aquelas virgens 
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néscias, que ficaram para trás porque não tinham azeite em suas lâmpadas. Elas 
formarão o concílio organizacional de igrejas que rejeitará a sã doutrina e por causa disso 
jamais entrarão no arrebatamento. 
 
Então a igreja apostólica tinha a Palavra correta, mas cedeu à tentação de organizar e de 
criar um nicolaísmo, e nesse momento, foi divorciada de Cristo. 
 
Os Sinais da Sua Vinda (07/04/1962) § 101 [sem tradução] 
As igrejas protestantes se unirão e farão um conselho de igrejas, e os pentecostais se 
unirão a elas. Por quê? Eles não conhecem a Palavra. É exatamente isso. A Palavra 
tem prometido isso. Deus, de enviar alguém para explodir esta coisa, e alertar o povo. 
Estamos bem naquela hora, bem aqui agora. Aí está o dia. Olhe aqui, e veja os sinais. 
Que coisa, eles estão todos sobre nós, por toda parte. Você quer saber qual é o 
problema, por que a igreja não tem entrado no arrebatamento? Bem, ela nunca irá 
assim. Não irá. Isso mesmo. Não era disso que Ele estava falando. Lembre-se, a noiva 
de Adão foi encontrada com uma falsa semente. Isto é exatamente correto. A Noiva 
de Jeová foi encontrada da mesma maneira. Certo. Ele Se divorciou dela e a repudiou. 
(Fala da igreja que se organizou em Roma no princípio)É isso mesmo? Isso foi Deus. A 
Noiva de Cristo é a mesma coisa. Ela se encontrou com a semente mundana da 
organização nela e não com o Evangelho, tendo uma forma de piedade, mas negando a 
eficácia dela, do Espírito Santo e da Palavra. Aí está o sinal do último dia. Deus vai Se 
divorciar dela e levar a Sua Noiva tão certo quanto qualquer coisa aqui. ―Como foi nos 
dias de Noé‖, Ele disse, ―assim será na vinda do Filho do homem‖. 
 
Então observe que essa falsa semente desestabilizou Eva, assim como a igreja que se 
organizou em Roma, da mesma maneira como está tentando desestabilizar a Noiva do 
tempo do fim. E é um sonido incerto que está causando isso que impede um crente, ainda 
que eleito, de conhecer a Palavra. É por isso que o eleito deve morrer para cada 
pensamento da carne, ou para cada semente falsa que lhe é apresentada, se ele 
pretende ter a mente de Cristo. 
 
A Água da Separação (21/01/1955) § 10 [Sem tradução] 
Você tem que morrer para cada pensamento da carne para que você possa receber a 
mente de Cristo e caminhar de agora em diante, não por si próprio, mas da mente Dele: 
a mente de Cristo em você. É dessa única maneira que você pode permanecer vivo.  
 
Mas o sonido incerto torna uma igreja indiferente e despreparada para aceitar e viver pela 
Palavra do dia. 
 
As Sete Eras da Igreja (12/05/1954) § 144 [Sem tradução] 
É assim que é hoje. Oh, irmão, quando eu olho em volta e vejo todas essas igrejas frias, 
formais e indiferentes, e coisas assim, ―tendo uma forma de piedade e negando o poder 
dela‖, como pode um homem se preparar? Dando um sonido incerto. 
 
O irmão Branham disse que nossas ações sempre denunciarão se estamos dando 
ouvidos à doutrina certa ou a um sonido incerto, um ensino errado. Os sonidos incertos 
hoje vêm de toda parte, mas em nenhum lugar eles são mais perniciosos do que numa 
plataforma. Os ministros são os mais responsáveis por tocarem um sonido incerto, e 
aqueles que dão ouvidos passam a viver um outro tipo de evangelho. 
 
O Sonido Incerto (31/07/1955) §§ 86-92, 111-112 [Sem tradução] 
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Quando fui a Roma, na Itália, e fui até o cemitério dos santos, eles até tinham uma placa 
no portão, no cemitério de Santo Ângelo, na catacumba, e dizia: ―Mulheres americanas, 
por favor, vistam as roupas antes de vocês entrarem neste lugar; respeitem os mortos‖. E 
num lugar sinistro, degradado, debochado e repreensível como a Itália, e ter que falar tais 
palavras. E os nossos pregadores são a causa disso, da plataforma, por não 
dizerem a verdade. (É daí que vem a maioria dos sonidos incertos)Amém. Isso 
mesmo.Observe, a mulher continua. Ela acha que está tudo bem. Depois de um tempo, 
ela deixa o marido. Ela sai e se casa com esse vendedor ambulante, porque ele é um 
sujeito grande e bonito. E depois de um tempo ela descobre que ele não é o homem que 
o marido dela era. Veja, ele não é gentil, como era o seu marido.E depois de um tempo, 
então, ela pensa: ―Oh, bem, eu fiz isso, vou me apaixonar por outra pessoa.‖ Ela continua. 
Ela viaja. Ela vai à igreja, continuamente. O pastor nunca tirou o nome dela do livro. Ela 
vai direto para a igreja. Ela vive como ela quer viver. E a primeira coisa que você sabe, 
oh, e você diz: ―Agora veja, Sra. Fulana, você acredita em Jesus Cristo?‖ ―Com todo meu 
coração eu creio nisso.‖ Mas a sua ação, os seus frutos, provam que ela não crê. Não 
ouça um sonido incerto. Deixe isto soar do Evangelho aqui. Prova que ela não é. Pois 
ela não estaria fazendo as coisas. Ela não estaria agindo assim. Ela teria pensamentos 
diferentes.Ela seria governada por uma coisa diferente; sua alma.A primeira vez que ela 
sofreu Isso, lá atrás, quando ela começou, correndo por seu marido. Aqui está o intelecto 
dela aqui; aqui está a alma dela aqui. Há uma linha divisória ali, que se cruzar, nunca 
mais voltará. Isso nunca virá novamente. Pense nisso. E ela continua.E depois de um 
tempo, quando ela peca contra isso no interior dela, que fala sobre a Palavra de Deus, a 
primeira coisa que você sabe, é que ela estará envolvida nesse intelecto, deixando a alma 
sozinha. A Bíblia diz: ―A alma que pecar, essa alma morrerá‖. Morrer significa 
―separar‖.(Depois mais adiante o irmão Branham diz:)Algum pastor virá até a mulher e 
dirá: ―Bem, nossa querida e amada irmã, ela foi um membro tão leal em nossa igreja. Ela 
vinha todos os sábados. Ela ajudava os pobres. Ela ajudava os necessitados. Ela fez 
todas essas coisas. Hoje ela está na Glória‖.Mas, se a verdade fosse simplesmente 
conhecida, em um lugar assombrado chamado inferno, aquela alma que se separou dela 
aqui na terra, ela ouvia um sonido incerto. E ela foi para a Eternidade sem conhecer a 
Deus, sem conhecer a Cristo como o novo nascimento. Ela cria em seu coração. Ela cria 
em sua mente. Ela achou que estava certa, mas estava errada. 
 
Os sonidos incertos estão hoje por toda parte, seja nos púlpitos, na imprensa com os seus 
assim chamados ―fakenews‖, etc. Só há um lugar onde você não poderá encontrar um 
sonido incerto que é na Bíblia. 
 
O Sonido Incerto (31/07/1955) § 116 [Sem tradução] 
Mas eu lhe digo, meu querido irmão, eu lhe direi um lugar onde não há sonido incerto. 
Que é na Bíblia, a Palavra Eterna de Deus! É o Evangelho. E o Evangelho é o poder e 
demonstração do Espírito Santo colocado em ação. Sim. 
 
Porém nós já entendemos que o sonido certo precisa ser a Palavra certa para a estação. 
Um sonido incerto é quando uma trombeta era tocada com uma nota modificada. Com 
qualquer alteração, ainda que mínima, seria suficiente para confundir a tropa sobre que 
ação tomar. Um sonido incerto pode fazer uma tropa atacar, quando a ordem seria recuar, 
ou vice-versa. Em outras palavras, um toque errado pode fazer um exército inteiro perder 
uma batalha, e este sonido incerto ou errado tem se refletido na igreja na forma de falsas 
doutrinas que tentam parecer estarem corretas. 
 
Deus Se Identificando Pelas Suas Características (20/03/1964) §§ 97-98 



8 
 

Como Paulo disse: ―Se a trombeta der um sonido incerto, quem saberá preparar-se para a 
batalha, se a trombeta der um sonido incerto?‖ Agora, se a trombeta deveria soar 
―recuar‖, é o que temos que fazer, recuar. Se a trombeta soar ―atacar‖, é o que 
deveríamos fazer, é atacar. Mas o que é a trombeta? É a Palavra de Deus. Ela identifica 
Deus, seja ―suba, sente-se, retire-se, empilhe armas‖, seja o que for. É o som da 
Trombeta de Deus. E um sonido incerto, quando a Bíblia diz que uma certa coisa deve 
acontecer e alguém diz: ―Oh, isso foi para outro dia, isso‖. Então há um sonido incerto aí. 
Então você não sabe o que fazer.  
 
O apóstolo Paulo disse que toda a Escritura é divinamente inspirada para nos corrigir e 
instruir em justiça, portanto é bom ficarmos sempre atentos com os exemplos e lições da 
história passada de Israel e dos seus malogros por terem dado ouvidos aos sonidos 
incertos. 
 
Nós vemos na Bíblia registros de vários sonidos incertos para desestabilizar o povo de 
Deus. No deserto Deus havia escolhido o Seu servo Moisés para liderar o povo de Israel, 
mas Coré, Datã e Abirão tentaram confundir o povo com um sonido incerto, ou seja, uma 
doutrina falsa, dizendo que todo o povo era santo e que Deus poderia falar e liderar por 
meio de qualquer outro. 
 
Porque Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 46 
Coré, com boas intenções foi por toda parte com uma falsa doutrina, dizendo àqueles 
irmãos, e mostrando-lhes pela razão, que Deus não havia somente abençoado Moisés 
como o profeta, o mensageiro, e que tinha abençoado somente a ele, mas: ―Toda a 
congregação é santa‖, ele disse, ―e agora, a congregação inteira tem um direito de fazer 
isto, e a congregação inteira tem o direito de fazer aquilo‖. E assim eles tinham bons 
homens, levitas. Agora, isto é a escolha de Deus, os quais seriam chamados hoje de 
ministros; o levita era o ministro do templo. Moisés não lhes havia chamado para isto? 
 
Balaão também deu um sonido incerto para Israel, fazendo cometer erros dos quais 
nunca foram perdoados. 
 
Um Paradoxo (17/01/1965) § 86 
Mas quando chegou a hora em que Balaão saiu com sua falsa doutrina,(um sonido 
incerto) e disse: ―Somos todos um. Por que não nos juntamos e deixamos nossos filhos 
se casarem? Somos uma grande nação. Nós tornaremos vocêsgrandes‖. Agora, qualquer 
pessoa com entendimento espiritual comum pode ver exatamente a mesma coisa ainda 
hoje, casando-se com todos eles juntos. (isso pode ter uma aplicação tanto física como 
espiritual) E foi um pecado imperdoável. Nunca foi perdoado a Israel. 
 
Estamos vivendo na era em que a semente predestinada chegaria à sua plena 
maturidade, e é por esse motivo que essa era recebeu uma mensagem forte e poderosa, 
e Satanás sabendo disso, tem investido tudo o que pode para desviar a atenção dos filhos 
de Deus da Sua Palavra, para dar ouvidos a um sonido incerto, por meio de grupos 
organizados, e será assim até o dia em que o grão amadurecido seja levado na colheita. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 334 
Se alguma era já recebeu uma mensagem forte e clara, essaera é esta. Foi, e é, a 
verdade do Velho Testamento: ―O filho daescrava afligirá o filho da livre até que o filho da 
escrava sejalançado fora.‖ Isso nos deixa saber que o ódio e a blasfêmia deSatanás 
contra o verdadeiro cristão serão manifestados atravésde um grupo de falsos cristãos 
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nominais, e isto crescerá até queDeus desarraigue essa falsa vinha no fim da Era de 
Laodicéia. 
 
Há muitos sonidos incertos nesta Mensagem, não porque o irmão Branham tenha dado 
um falso ensino da Palavra, mas por causa das interpretações que muitos fizeram dela, 
fazendo soar ou parecer diferente do original. Por que mais de 90% dos seus ministros 
são de confissão unicista? Por causa de um sonido incerto. Porque há tantos homens 
divorciados pregando a Mensagem? Porque deram ouvidos a um sonido incerto que lhes 
convenceu a agir assim. Por que há tantos irmãos confusos e perdidos dizendo que não 
há mais a necessidade de se ouvir a um ministro pregar, bastando apenas ouvir a uma 
gravação do irmão Branham? Por causa de um sonido incerto. Por que há tantos irmãos 
confusos e perdidos crendo em um falso novo nome? Porque estão dando ouvidos a um 
sonido incerto. Tudo isso é consequência do falso ensino, pois tudo que é contrário à 
Palavra é simplesmente Satanás tentando novamente fazer a mesma coisa que fez com 
Eva, fazendo aceitar uma falsa semente. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 78 
Qualquer coisa, qualquer mestre, qualquer expositor da Bíblia, qualquer outra coisa que 
lhe ensine ou tente fazer que você creia em qualquer coisa, um pequeno jota diferente 
do que esta Bíblia diz, é um falso ensinamento. É Satanás, novamente, exatamente 
como foi com Eva. 
 

Treinados Por Um Sonido Incerto 
 
E a maior armadilha de um sonido incerto é fazer alguém pensar que está com a verdade 
retendo uma mentira, e isso tem ocorrido até mesmo com pessoas boas e honestas. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 61 
É possível que cristãos firmes, pessoas boas, retenham às vezes, retenham o que é 
errado, achando ser correto. 
 
E isso acontece porque eles estão sendo treinados por um sonido incerto da Palavra. 
Quando a verdadeira doutrina é pregada ela soará estranha porque não foram treinados 
para concordar com ela. 
 
A Voz de Deus Nestes Últimos Dias (20/01/1963) §§35-36 
E isso chega a tal ponto até começar a ficar tão descuidado que a Palavra é estranha 
para o povo. Eles não A entendem. Então você pode falar, e eles não A entendem, 
porque eles não são treinados para isso. Paulo disse: ―Se a trombeta der um sonido 
incerto, quem saberá preparar-se para a batalha?‖ As pessoas são treinadas para uma – 
uma – vozde igreja, trombeta de igreja, ―Temos mais em nossa escola dominical do que o 
resto deles tem‖.Isso não significa nada. ―Temos mais em nossa denominação do que o 
restante deles. Somos a maior entre as denominações‖.Veja, esse é o tipo de voz para o 
qual as pessoas são treinadas. Na rua, eles saem para pegar as pessoas e trazê-las para 
dentro. Dezenas de milhares de vezes milhares em uma grande campanha, trazê-los para 
dentro. Em que eles estão interessados? ―Temos a maior igreja. Nós temos a maior 
congregação. Nós temos a escola dominical de maior número de membros. Temos o 
prefeito da cidade vindo para a nossa igreja‖. Isso pode ser bom, mas se essa mesma 
igreja não for treinada para a Voz de Deus, a Trombeta do Evangelho, que bem ela 
faz? 

 
Um Ciclo Que se Repete 
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O critério que Deus usou como base primária para julgamento dos povos sempre foi a 
arrogância. Ele enviou à Nínive, capital da Assíria, o profeta Jonas para levar a eles uma 
mensagem de exortação e arrependimento, o qual toda aquela cidade aceitou. Mas um 
século depois de colher os frutos do seu arrependimento, aquela cidade tornou-se tão 
pecadora e arrogante como antes, e dessa vez Deus lhe enviou o profeta Naum para 
pronunciar juízo e derrota quando Nínive estava no seu auge da sua riqueza nacional e 
poder militar. Ninguém acreditou em Naum. Nínive era uma cidade tão importante quanto 
Babilônia, e ninguém ousaria dizer que um dia ela seria destruída. Mas exatamente como 
o profeta Naum disse, assim aconteceu. 
 
E isso é um paradigma que sempre tem se repetido ao longo das eras da igreja. Deus 
mostra favor a um povo; este povo reconhece a Deus e Sua Palavra e desfruta das Suas 
bênçãos; depois este povo no auge de sua bem-aventurança torna-se arrogante e 
indiferente, e então Deus deixa aquele povo entregue às suas próprias corrupções. Isso 
ocorre tanto no coletivo como individualmente. 
 
A igreja de Éfeso era a menina dos olhos de Deus, até que ela perdeu o seu primeiro 
amor dando ouvidos a um sonido incerto e se organizou, e isso causou o divórcio de 
Cristo. Quem poderia prever que tal derrocada pudesse vir sobre a Igreja primitiva que 
tinha todos os dons e a doutrina apostólica ainda em sua pureza? Nessa última era 
pentecostal, vimos Deus derramar-Se mais uma vez na forma de dons sobre a Igreja que 
teve um grande avivamento; mas logo em seguida seu orgulho os levou à tentação de 
organizar o movimento e achando estar rica e sem falta de nada, provou-se ser pobre, 
miserável, cego e nu, e assim morreu. Agora corremos o risco de ver a mesma coisa 
sucedendo para com o povo da Mensagem, que reconheceu Deus em Sua visitação 
nestes últimos dias por meio de um ministério vindicado, mas os vários sonidos incertos 
que soaram em meio ao povo e a sua arrogância os fizeram organizar a Mensagem em 
diversos grupos e campos territoriais, exatamente como aconteceu com Éfeso no 
passado. Deus agora está deixando esse povo só e está buscando dentre eles separar 
uma Noiva para o Seu Cristo. 
 
O irmão Branham disse que para sabermos se o sonido da trombeta está correto basta 
confrontá-lo com toda a folha da partitura musical, que é a Palavra de Deus. Ela está 
sempre correta; o problema é se o maestro conseguirá estar em sintonia com a melodia 
da Palavra, e a infelizmente existem hoje muitos maestros criando suas próprias notas 
musicais longe da partitura de Deus. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) §§ 136-141 
Paulo disse: ―Quando a trombeta dá um sonido incerto, quem pode preparar-se para a 
guerra, ou para a paz, ou o que quer que seja?‖ Quem sabe? Você tem de conhecer 
como a trombeta soa. Portanto, quando a trombeta soa, nós vemos algo na terra hoje. Há 
uma grande inquietação em algum lugar. Todos sabem disto. Todos se tornaram 
neuróticos. O mundo inteiro é um mundo neurótico, e sabemos que há algo errado. O 
Pentágono, em todos os lugares, sabemos que há algo errado. Agora, a única maneira 
em que você conhecerá o que o sonido da trombeta é, é olhando o que a Folha de Música 
diz. Estão vendo? Isso é tudo. Isto é uma grande sinfonia, vejam, e está soando. Como 
Pedro e o Lobo, vejam, quando você…se o…E o—o compositor escreveu o livro, e o 
diretor tem de estar no mesmo espírito do compositor. Se não o faz, ele dá o ritmo errado, 
e então a coisa toda está fora. Esse é o problema hoje. Temos demasiados diretores 
no…não no Espírito do Compositor. Eles dizem: ―A denominação, bem, nós cremos 
nisto.‖ Não importa o que você diga, a Bíblia está certa. Dê-lhe o ritmo de acordo com a 
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Folha de Música bem aqui diante dela, então a grande sinfonia do grande ato de Deus 
está sendo bem executada, então podemos ver a hora e onde nos encontramos. 
 
Shalom (19/01/1964) §§ 154-156 
Paulo disse: ―Se a trombeta der sonido incerto, quem se preparará para a batalha?‖ Agora 
você vê o Compositor, Deus, o Qual escreveu a Bíblia, é inteiramente a revelação de 
Jesus Cristo. Ele sabia das mudanças do tempo. E o homem, o—o regente que está 
dirigindo-os, o sinal da era, tem que seguir precisamente com os sinais da Bíblia. Aleluia! 
Mas que coisa, mas que coisa! Oh, irmão, irmã, o que há com o mundo? Por que sou eu 
louco? Tem alguma coisa errada em algum lugar. A sinfonia não está em harmonia com a 
Música em folha! Estão fazendo credo de igreja e tudo mais, quando é a Palavra que 
deve ser pregada, ser manifestada. Alguma coisa errada com os regentes, então a banda 
toda está confundida, e não sabem o que fazer. Estão todos raros: ―O que aconteceu? 
Por que fez isto? O que, isto acontece? Isto, como aconteceu isso? Não sabem o que 
fazer agora. Dispersando, porque isso nunca entrou em harmonia com a Palavra. Esse é 
que é o problema com o nosso, o que chamamos de, reavivamento do último dia. Esse é 
que é o problema com a nossa mensagem pentecostal. Saímos do compasso da Bíblia, 
fomos nos organizar como fizeram lá no passado. Ela saiu do compasso. 
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